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Sehr geehrter Herr Bürgermeister Hook, 
sehr geehrte Damen und Herren, 

 

Anfrage 

 

In der Ratssitzung vom 27.03.25 wurde von uns eine Anfrage nach dem 

aktuellen Stand der juristischen Aufarbeitung zum Thema „Wohnpark am 

Hainbach“ gestellt. Herr Bürgermeister Hook gab die Auskunft, dass die 

Bereitstellung der sozialverträglichen Wohnungen durch den Investor noch 

immer juristisch geklärt werden. 

Daraus ergeben sich nun folgende Nachfragen: 

- Wann wurde der Rechtsanwalt eingeschaltet? 

- Da der Sachverhalt jetzt schon über Wochen und Monate geprüft wird, 

scheint der Fall etwas komplizierter zu sein und dadurch auch steigende 

Kosten für die Rechtsberatung zu verursachen. Gibt es eine 

Rechtschutzversicherung? Wenn nein, sind die Kosten über die 

Verfügungsmittel des Bürgermeisters abgedeckt oder benötigen wir 

einen Ratsbeschluss für diese Ausgaben? 

- Ist der städtebauliche Vertrag so formuliert, dass wir uns auf einen 

Rechtsstreit einlassen können? Oder sind die Bedingungen in diesem 

Vertrag doch nicht so stichhaltig, konkret formuliert, wie es uns mehrfach 

in Rats- und Ausschusssitzungen zugesichert wurde? 

 


